



ことだのこ

学校だより第2号
旭市立琴田小学校
令和7年4月30日

～授業参観・PTA総会・学級懇談会

ありがとうございました～

校長 加藤 嘉明

4月18日(金)の授業参観、PTA総会、学級懇談会には、多数の保護者の方々にご来校いただき、ありがとうございました。新年度のスタートにあたり、授業参観では職員と子ども達の授業の様子を見ていただいたり、学級懇談会では、担任と情報交換を行ったり等、有意義な時間となりました。琴田小学校では、今年度も積極的に学校公開を行って参りますので、是非、ご来校ください。また、何かありましたら、いつでもご相談いただきたいと思います。 ※下の3枚の写真は、今年度異動してきた職員の授業の様子です

【1年担任: 林教諭(嚶鳴小から) 2年担任: 安藤教諭(飯岡小から) 3年担任: 伊藤蒼真教諭(新規採用)】



今年度は、ステップ学級の担任が大幅に変わりました。



【 S1: 高野教諭

S2: 田中教諭

S3: 久保教諭(富浦小から)

S4: 西山教諭 】

《交通安全教室》

4月16日(水)に交通安全教室が行われました。これは、毎年4月に1年生と3年生を対象に、旭市教育委員会と交通安全協会の方々のご協力をいただいて実施しているものです。1年生は、道路の安全な歩き方、3年生は、自転車の正しい乗り方等について教えていただきました。琴田の子ども達は、この安全教室で横断歩道を渡った際、止まってくださった車に対してお辞儀をする事を教わり、6年間、しっかりと実行しています。



<第1回避難訓練>

4月11日(金)の2校時目に、地震発生を想定した避難訓練を行いました。『お・か・し・も』を守り、真剣に取り組むことができました。



<1年生を迎える会>



4月15日(火)の3校時目に運営委員会を中心に1年生を迎える会が行われました。1年生は一人一人自己紹介をしました。また2年生からはアサガオの種がプレゼントされました。

<第1回学校運営協議会 終了>

4月22日(火)に第1回学校運営協議会を実施しました。内容につきましては、ホームページに報告書を掲載してありますので、ご覧ください。

<令和7年度 PTA役員の方々です!>

4月18日(金)のPTA総会において、承認をいただき、改選されました。1年間、よろしくお願いします。

会 長:尾又 悠介さん⑥
副 会 長:宇井 達哉さん⑥(総務部長兼任)
副 会 長:太田和志織さん⑤ 顧問
副 会 長:阿尾 光祐さん⑤ 花香 宏昭さん
副 会 長:石橋 勇輝さん② (R6年度会長)
環境部長:上野 菜優さん⑥
広報部長:佐藤 悦子さん⑤ ※丸数字は
体育部長:戸村 剛生さん⑤ お子さんの
研修部長:金杉 恵美さん⑥ 学年です。

《5月の主な予定》

1日(木) : 全校集会【1校時】 引き渡し訓練 PM
4日(日) : 旭市民陸上大会(希望者のみ)
7日(水) : PTA奉仕作業(4~6年)※予備日9日
12日(月) : 陸上部を励ます会【1校時】
13日(火) : 3年校外学習(旭市内)
15日(木) : 旭市小学校体育大会(4~6年)
17日(土) : PTA資源回収 PTAバレー発会式
19日(月) : 職員会議 下校14:30
22日(木) : 旭市小学校体育大会予備日
23日(金) : The勉強グランプリ(計算)

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第1号をご覧いただいたの感想等をお伝えします。

○1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。今年度も、よろしくお願いします。

○小学校に入学して1年あっという間でした。1年前を懐かしく思います。今年度も勉強に運動に精一杯取り組んで、楽しい1年を過ごしてほしいと思います。

○今年度も勉強グランプリを実施していただけるとのことで、ありがたいと思います。子ども達は、ワクワクの反面、緊張感をもって取り組んでいるようなので、すごくいい機会をいただけていると思います。今年度もよろしくお願いします。

○新年度が始まり、新しい学年になった事で少しずつ中学年としての自覚を持ち始めたところです。今年度も一年、どうぞよろしくお願いします。

○新入生16名も加わり、新年度も子ども達の成長を楽しみにしています。

○今年度も1年間、よろしくお願いします。

○職場に新入社員が入ってくると、自分の子ども達もいずれこの日を迎えるのだなと微笑ましい反面、残念に思う点があります。①割と自分から挨拶をしない子が多いこと(声をかければちゃんと答えてはくれます)、②わかっているのか?いないのか?言われたことだけやって、終わると手持ち無沙汰で指示を待つ子が多いこと。(私たちは、「何をやればいいですか?」とか、わからなかったら、聞き易そうな方に聞くなどしていたような気がします) だからこそ、小さいときから自己学習する習慣を身につけ、自分から挨拶ができ、読書で会話力や考える力を身につけられるように学んでほしいと思っています。そしてよく遊んでしっかりと体づくりも大切ですね!教育目標、すばらしいと思います。

○読書賞や勉強グランプリなど、意欲的に取り組むことで評価してもらえるということは、子どもにとってとてもやりがいのあることだと思います。そのような機会をくださって、ありがとうございます。

☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆